

みんなで製作中「復興看板」

坂本町住民自治協議会の企画で、八竜小・坂本中で「復興看板」を製作しています。坂本町復興計画の「みんなで取り戻す 生き生き笑顔のさかもと」の文字が書かれていたパネルに、子供達や先生方の意見をもとに下絵が描かれました。今週月曜日から児童全員で色ぬりを始めたところ。一日一学年ずつ色をぬりすすめ、だんだん全体の形が見えてきたところです。子供達が一生懸命にぬる姿を、ひこいちケーブル TV 様が3日間も取材にきていただきました。最後の仕上げは金曜日に4年生が行ってくれました。完成した看板を保護者・地域の皆様



スタートは5・6年生



全体が見えてきた3年生



もうすぐゴール1年生

乞うご期待ください。看板は、学校下の219号線沿いに設置される予定ですのでお楽しみにお待ちください。

心に残る卒業式に

5・6年教室のカウンタダウンも残り「3」となっています。いよいよ6年生とのお別れ「卒業式」が近づいてきました。

今年も感染症防止対策のため、卒業生とご家族、職員のみでの参加となりますが、本校ではリモート会議システムで体育館と各教室をつなぎ、卒業式の様子をライブ配信して、みんなで祝いしようと思います。また、事前に各学年からのメッセージも収録しており、「6年生ありがとう」の気持ちを動画で伝えます。今年一年本当によく頑張ってくれた6年生をみんなが温かく送り出したい気持ちでいっぱいです。

6年生は、卒業式練習もいよいよ大詰めです。立派な態度で式にのぞんでいます。この凛々しい姿も在校生に見てもらいたいもののひとつです。

なお、24日(水)9:30からの卒業式の様子は、「zoom」で配信します。在校生の保護者の皆様もご覧になれますから、詳しくは、学校からお配りしましたプリントをお読みください。



卒業式練習風景

花にかかれ春満開

卒業する6年生だけでなく、1年生から5年生も進級の春を迎えます。今年一年本当によく頑張ったみんなを祝福するように、今八竜小はきれいな花に囲まれています。例年より開花が早い「桜」をはじめ、日奈久小から育ててきた「サクラソウ」、1・2年生が育ててきた「チューリップ」そして、益城町立広安西小学校の6年生が贈ってくれた「チューリップ」も満開を迎えようとしています。6年生をたくさん



広安西小からのチューリップ

の花で送り出した後は、4月に新一年生をきれいな花いっぱいでお迎えしたいと思います。

令和二年度も、まもなく終わりを迎えようとしています。4月新学期まもない一斉臨時休校、7月の豪雨災害、日奈久小での生活など、保護者の皆様には多大なご負担をおかけした一年間でした。保護者の皆様のおかげで、子供達も毎日元気に登校し、明るく楽しい学校生活を送ることができています。心から感謝申し上げます。次年度も職員一丸となって、八竜小の子供達を育み、坂本の未来をつつていきたいと思っております。学校便りは月1号となかなか発行できずにすみませんでした。学校での子供達の様子、学校の取組、給食献立等を八竜小ホームページ<https://es.higo.ed.jp/hachiryues/>に、なるべく毎日更新していきたいと思っておりますのでそちらもぜひご覧ください。新年度も、よろしくお祈りいたします。